

＝平成30年度竜王小学校だより＝

# 竜の子



平成31年3月13日

No. 26

校長 小尾 一彦

## ありがとう6年生！～6年生を送る会、心が温かくなったよ～

3月1日（金）に6年生を送る会が行われました。これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える会です。「輝く笑顔をありがとう！つなげ 6年生のおもい」をテーマにどの学年も本当に心をこめた発表で6年生にその気持ちを伝えることができました。それに応える6年生もとても素敵でした。心が温まる素晴らしい会を創りあげた子どもたちに大きな拍手です！



花のアーチの中、手をつなぎながら6年生が入場してきました。3人の担任も手をつなぎながら笑顔で迎えました！

### 【3年生の発表】

トップバッターは3年生！リコーダークイズで会場の雰囲気のを和やかにしてくれました。「いっしょにいたから」の歌もとてもすばらしかったです。ありがとうの気持ちが6年生に伝わりました！



### 【1年生の発表】

6年生と一番交流のあった1年生！全員がプラカードを使い、6年生のすてきなところを伝えました。

そして、応援団による感謝の応援、会場がとても盛り上がりました。「ありがとう6年生」の歌は6年生を元気にさせてくれました！



### 【2年生の発表】

3番目に登場したのは、2年生です！音楽劇「スイミー」を発表しました。小さな魚たちが力を合わせて大きな魚に向かっていくお話です。いろいろな海の生き物が登場しました。歌もセリフもとても上手でした。2年生の気持ちが一つになった素晴らしい音楽劇でした。



### 【4年生の発表】

4年生は、「明日はきっといい日になる」の合奏と「できっこないをやらなくちゃ」の歌でした。

4年生らしいポジティブな合奏と歌で6年生にエールをおくりました。6年生の素晴らしさを伝えたり、楽しい振り付けをしたり、みんながパワーをもらった発表でした！



## 【5年生の発表】

下級生最後の発表は5年生。送る会の中心となって、いろいろな場面で活動してくれました。新リーダーとしての自覚と責任を感じました。そんな5年生は、6年生が活躍した場面をダンスや組立体操のパフォーマンスを取り入れながら、発表してくれました。6年生の担任のお面をつけて、先生方の熱い思いを伝えるパフォーマンスに、会場が笑顔いっぱいになりました。そして、いつまでも笑顔あふれる6年生でいてほしいという思いを持って歌った「ウィズ・ユー・スマイル」の合唱は伸びやかな声で、とても素晴らしかったです！



## 【サプライズの発表！先生方の合唱「友～旅立ちの時～」】

1年生から5年生までの発表のあと・・・先生方から6年生へサプライズのプレゼントを贈りました！それは・・・先生方の合唱を届けました！曲名は「友～旅立ちの時～」です。「ゆず」が歌っている曲で、卒業を控えた6年生へいつまでも友だちを大切にしてほしいという願いを込めて歌いました。6年生の中には、涙を流している子も何人もいて、歌っている先生方も胸が熱くなりました。



## 【思い出のスライド&スペシャルメッセージ&プレゼント】

1～5年生、先生方の発表のあと、新児童会役員を中心に6年生のこれまでの活動を振り返るスライドが上映されました。1年生のときのかわいい写真もあり、6年間の成長の様子がありました。そして、スペシャルメッセージとして、奥山前校長先生と1～3年生のときの担任の佐野先生からのメッセージが紹介されました。会の最後に、下級生が作ったプレゼントを1年生が6年生に渡しました。



## 【6年生からのメッセージ】

最後は6年生の発表です。1年間、竜王小学校のリーダーとしてがんばってきた6年生は、その思いを寸劇を交えながら下級生に伝えました。1年生には「**ていねいな言葉を使おう**」、2年生には「**公の態度**」、3年生には「**正対する**」、4年生には「**切りかえのスピードを早くしよう**」、5年生には「**先を見る力**」のメッセージをおくりました。6年生から渡されたメッセージは、学年ごとに教室や廊下に掲示してあります。・・・卒業まであと5日



「COSMOS」の合唱は遠い宇宙まで響き渡るような澄んだハーモニーを奏でてくれました。